



INVITATION INTÉGRATION

Salutations à vous, chers nouveaux membres de la communauté étudiante au **baccalauréat en administration** et **au baccalauréat en informatique**.

Votre association modulaire en administration, l'**AMA**, vous accueillera le **lundi 26 août dès 13h00 au Centre sportif** de l'UQAR, campus de Lévis, dans le cadre de la journée d'intégration. L'AMA servira également d'association d'accueil pour le programme d'informatique.

Procurez-vous votre billet dès maintenant pour cette journée d'intégration où, en équipe avec vos collègues de programme, vous complétez diverses activités et accumulerez des points afin de pouvoir gagner des prix. Un souper pizza et une soirée festive avec DJ boucleront cette fantastique journée.

Pour l'occasion, vous êtes invité à vous costumer à l'image des **super-héros** du **film Les Incroyables**. Les Incroyables ont des aptitudes très diversifiées les un des autres et forment une équipe polyvalente. Comme eux, les étudiants en sciences de l'administration et en l'informatique forment une équipe aux profils diversifiés.

Les incroyables portent une cape de super-héros, des vêtements rouges et noirs, des gants et un masque noir. Un seul de ces éléments peut suffire, tout comme vous pouvez vous costumer de la tête aux pieds ! Libre à vous de décider à quel point vous souhaitez vous costumer.

À votre arrivée au centre sportif, assurez-vous d'avoir en main le code QR de votre billet d'intégration, votre costume et de l'argent comptant si vous souhaitez acheter des breuvages ou des boissons alcoolisées.

Toutes les informations concernant l'intégration sont disponibles sur le groupe Facebook officiel.

Nous avons hâte de vous rencontrer !

